

Rusia prueba con éxito su misil hipersónico Tsirkon



Moscú, 7 oct (RHC) Rusia realizó con éxito otra prueba de lanzamiento de su misil hipersónico antibuque Tsirkon en el mar de Barents.

Rusia lanzó el martes un misil Tsirkon, denominado “asesino de portaviones”, en el mar de Barents, que cubrió una distancia de 450 kilómetros a la velocidad superior a Mach 8, ha informado este miércoles el Estado Mayor de las Fuerzas Armadas rusas.

“Ayer, la fragata Almirante Gorshkov lanzó el misil de crucero Tsirkon desde el mar Blanco a un objetivo ubicado en el mar de Barents. La tarea se completó con éxito, se registró un impacto directo”, ha confirmado el jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Rusia, el general de división Valery Gerasimov.

Gerasimov ha explicado que el Tsirkon entrará en servicio con submarinos y barcos de superficie de la Armada rusa, una vez completadas las pruebas estatales del misil.

El presidente ruso, Vladímir Putin, ha celebrado el test exitoso de Tsirkon, calificándolo de un evento importante para Rusia a fin de garantizar la seguridad del país.

“Quisiera agradecerles a todos por el trabajo realizado, por sus resultados y expresar la esperanza de que en el futuro todos los especialistas involucrados en el rearme de las fuerzas armadas rusas continúen trabajando tan eficiente y persistentemente como lo han hecho hasta ahora”, ha dicho Putin en una reunión vía videoconferencia con el general Gerasimov.

En abril, fuentes militares rusas anunciaron que el país tiene programado realizar 10 lanzamientos marítimos más con el misil hipersónico Tsirkon en 2020.

Tsirkon, un prometedor misil ruso de crucero hipersónico de lanzamiento en mar y la novedad más esperada de la Armada rusa —que puede volar a una velocidad ocho veces superior a la velocidad del sonido— fue sometido a pruebas por primera vez en 2016.

En 2018, Putin dijo que el misil, que tiene un alcance de más de mil kilómetros y puede golpear tanto objetivos terrestres como marítimos, entrará en servicio en 2021. Las autoridades rusas han planteado posibilidades de que el Tsirkon tenga una versión aérea.

(HispanTV)



Radio Habana Cuba